

Domingo 19 de Septiembre de 2021 | Matutina para Menores | ¿A quién le llaman en la Biblia el padre de la fe?

Descripción



¿A quién le llaman en la Biblia el padre de la fe?

“Abraham ha venido a ser también el padre de todos los que tienen fe” (Romanos 4:11).

Marca la respuesta correcta

1. **A Jacob.**
2. **A Moisés.**
3. **A Abraham.**

¿Hablas con Jesús todos los días?

Trescientos años después del **diluvio** la gente volvió a comportarse mal y a olvidarse de **Dios**; pero Dios encontró a un joven valiente que creía en él, lo amaba y hablaba con él todos los días. Se llamaba Abram.

Abram vivía en una ciudad que se llamaba Ur de los caldeos. Un día, Dios le pidió que se fuera de allí hacia una tierra que él le iba a mostrar.

¿Qué crees que hizo Abram? No lo pensó dos veces porque conocía la voz de quien se lo estaba pidiendo. Como Abram hablaba con Dios todos los días no dudó en **obedecer**. Por ser obediente y por todas las veces que confió en Dios, a lo largo de su vida, se dice que es “el **padre de la fe**”.

Otro día, Dios le dijo que se iba a llamar Abraham, que en hebreo significa “padre de multitudes”. Y le prometió que tendría muchos descendientes.

¿Crees que Dios cumplió su promesa? Por supuesto que sí. Dios le dio dos hijos, Ismael e Isaac, que fueron los padres de dos grandes naciones: los árabes y los judíos.

Además, los cristianos también consideramos a Abraham “padre de la fe”, pues el cristianismo surgió de los judíos, ¿verdad?

Así que Abraham es considerado como “padre de la fe” por los árabes, los judíos y los cristianos.

¿Tienes **fe** en Dios? Pues entonces también eres descendiente de Abraham.

Pídele a Jesús, en tu Diario de Oración, que te ayude a confiar tanto en él como el padre de la fe.